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Aos treze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três (13.09.2023), às dez horas (10h) na 

Sala da Biblioteca Pública Municipal, anexa ao Centro Administrativo situado à Praça da Matriz, 517, em 

Divina Pastora/Sergipe, realizou-se mais uma Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação 

Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação - CACS/FUNDEB. A reunião foi convocada 

pela Presidente do Conselho FUNDEB, senhora Cláudia Leite para tratar as pautas elencadas a 

seguir: Acolhida; Apresentação de Relatório das Demandas; Análise da folha de pagamento 

(maio/junho); Análise e aprovação do 3º bimestre SIOPE 2023 e o que ocorrer. Para este ato, 

contamos com a presença da Presidente Claudia Leite e sua Vice, Jaqueline Lemos, a técnica 

convidada da Secretaria de Educação, senhora Joseane Meneses, a técnica da Secretaria de 

Educação e neste ato, Secretária do FUNDEB, senhorita Lucelita Santos e ainda com os membros 

titulares e suplentes: Valdiedson Vieira, Clecia Santos, Izabel Cristina, Maclene Lima, Luciana Silva, 

Maria Vaneide, Sandra Menezes e Luciana Santos. Aberta a reunião, a Presidente acolheu a todos e 

frisou a importância da sempre presença quando convocados. Disse que essa sequência de reuniões 

é com o objetivo específico de atualizar os bimestres, a fim de o Conselho trabalhar os estudos e 

análises das prestações de contas dentro do exercício. E que tudo facilitará aprovar ou não, quando a 

análise for feita em tempo real, com todas as documentações disponíveis. Que isso vai acontecer em 

breve, é só o Colegiado correr um pouquinho com os bimestres em atrasos para então analisar no 

momento presente. Seguindo com a pauta principal, a técnica Joseane apresentou os demonstrativos 

de receitas e despesas realizadas no período em questão. Após suas apresentações, os membros 

aprovaram, mas a professora Vaneide disse que registrasse em ata que era com ressalva de também 

ter em mãos os documentos comprobatórios de despesas para análise dos membros. Essa foi mais 

uma reunião com o bimestre aprovado. A Presidente frisou sua satisfação pelo empenho de todos e 
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